
《大国工匠》观后感 

                             ——15 数 1 高超 

我今天看了《大国工匠》这部纪录片，有了很大感悟。没想到平

时那么普通的工作可以做的那么精细。可想而知，那些技工们下了多

大的努力，付出了多少汗水，才能有今天的回报。正对应了那样一句

话，台上一分钟，台下十年功。没有付出哪里来的回报。 

   《大国工匠》里面报道了这样一位人物，他叫高风林，是一

名焊工。他不是一名普通的焊工，他是给火箭的 “心脏” 发动机进

行焊接。你知道每个焊接的接口有多大吗？它只有头发丝那么大，而

且要做到无缝焊接。这对焊接工人的心理素质是有多大的挑战。一手

要拿稳焊枪，一手要拿稳焊丝，中间不能有一点偏差。有一点偏差，

就会造成巨大的损失。之前的努力也会白费。这对焊接工人的技术具

有挑战，同时也是对焊接工人的心理素质进行挑战。 

    看了这部纪录片，自己的心理有了很大的感悟。同时自己心

理暗暗下定决心，学好一门技术，争取把它做好做精。争取像里面报

道的人物一样，学好技术，为国家做贡献。 

 


